

Großzügige Spende an Kinderhospiz

Eine stattliche Spende von 2.500 Euro für das „Ambulante Kinderhospiz München“ hat die Halmburger GmbH aus St. Wolfgang zur Verfügung gestellt. Der Sozialverein begleitet und unterstützt oft jahrelang Familien zuhause, die ein krebskrankes Kind haben.

Für den Geschäftsführer des Familienunternehmens, Andreas Halmburger (r.), „ist es selbstverständlich“, dass sein Unternehmen besonders in wirtschaftlichen guten Zeiten einen Beitrag leistet für Menschen die Hilfe brauchen. Der Betrieb produziert und vertreibt am Firmensitz in St. Wolfgang Elektroheiz- Temperaturregel- und Wohnraumlüftungssysteme. Für die „großzügige Spende“ be-



dankte sich Simone Hartmann (l.) vom Kinderhospiz, das auf Spenden angewiesen sei. Das Geld könne man gerade gut ge-

brauchen, weil ein neues Auto für den ambulanten Dienst bei den Familien angeschafft werden musste.

Text/Foto: we